

La nota de la [afiliación a la Seguridad Social y paro registrado](#) valora los resultados en materia de mercado laboral del último mes. La nota analiza la evolución de la afiliación a la Seguridad Social y del paro registrado y se publica, como los datos oficiales, el segundo día hábil de cada mes.

AFILIACIÓN A LA SEGURIDAD SOCIAL Y PARO REGISTRADO ABRIL 2025



La Seguridad Social suma 54.000 nuevos afiliados en abril, en términos desestacionalizados por Funcas

- **La cifra mejora el resultado de marzo, cuando la afiliación creció en 34.000 personas**
- **Para Funcas, “se puede afirmar que el mercado laboral mantiene el vigor con el que comenzó el ejercicio”**

MADRID, **06/05/2025** | El número de afiliados a la Seguridad Social aumentó en 230.993 en abril, cifra que, en términos desestacionalizados por Funcas, equivale a un incremento de 54.000. Este resultado mejora el débil registro de marzo -cuando la afiliación creció en 34.000 personas-, de modo que el crecimiento promedio de ambos meses se sitúa en 44.000, en línea con los meses anteriores. “Se puede afirmar, por tanto, que el mercado laboral mantiene el vigor con el que comenzó el ejercicio”, explica Funcas.

El número de desempleados registrados se redujo el mes pasado en 67.420, cifra que, corregida de estacionalidad por Funcas, equivale a un descenso de 12.000. Los demandantes de empleo ocupados se han reducido en 100.000, frente a 70.000 en abril de 2024, no obstante, el calendario de Semana Santa fue diferente.

En marzo de 2025 el gasto total en prestaciones aumentó un 7,3% respecto al mismo periodo de 2024, y el gasto medio por beneficiario se disparó un 19% (en 2024 el crecimiento fue del 4%). Este comportamiento resulta de la aprobación del Real Decreto-ley 2/2024, de 21 de mayo, que modifica algunos aspectos de la regulación de las prestaciones y subsidios por desempleo e incrementa la cuantía y el número de personas que pueden acceder al subsidio.

Para descargar la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).